
                       

 



Stellungnahme PFAS

Seit einiger Zeit findet dieses Thema, auf europäischer Ebene, eine hohe mediale Präsenz.

Hierbei handelt es sich um mehr als 10.000 chemische Stoffe.

Wir sind Distributor/Vertragspartner marktführender europäischer Hersteller von elektromechanischen
Komponenten und kein Hersteller, Vertreiber oder Importeur chemischer Stoffe.

Uns ist das Thema PFAS durchaus bewußt, sind aber von den Stellungnahmen der von uns vertretenen Hersteller 
abhängig.

Wir empfehlen die Stellungnahme und das Fazit der Gesellschaft Deutscher Chemiker (GDCh) zum Thema PFAS
Beschränkungsvorhaben der Europäische Chemikalienagentur (ECHA).

Mit freundlichen Grüßen

EVG Martens GmbH & Co. KG

Mönchengladbach, 30.08.2024

gez. gez.
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